



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE
MARS 2024





Le Président de l'ACNOA condamne vigoureusement les attaques racistes, d'une autre époque et d'un autre monde, autre que celui du progrès, de la modernité et de l'amour du genre humain.



Le Président de l'ACNOA, l'Honorable Mustapha Berraf, président de la Fondation Olympafrica et représentant élu des Comités nationaux olympiques d'Afrique, s'exprimant au nom du Mouvement olympique et sportif africain a réitéré son total soutien à Madame Aya Nakamura chanteuse française, une des plus grandes fiertés de l'Afrique culturelle et multidimensionnelle.

Le Président de l'ACNOA condamne vigoureusement les attaques racistes, d'une autre époque et d'un autre monde, autre que celui du progrès, de la modernité et de l'amour du genre humain.

L'ACNOA, sensible à la probable désignation de Madame Aya Nakamura pour chanter « PIAF » à l'ouverture du plus grand événement du Monde,

Remercie Monsieur Emmanuel Macron, Président de la République Française, pour ce geste fort envers notre fierté continentale.

L'Afrique sportive unie est en marche vers le progrès et la modernité, et rappelle sa ligne de fraternité et d'amitié avec tous les peuples.





**UNITÉ,
SOLIDARITÉ,
FRATERNITÉ**

**UNITY,
SOLIDARITY,
FRATERNITY**



Contacts

contact@afraolympic.com

 www.africaolympic.com

 [AcnoaAnoca](https://twitter.com/AcnoaAnoca)

 <https://www.youtube.com/channel/UCwVDOzHZQ8YNvI0SrI2ubA/videos>

 [AcnoaAnocalnfos](https://www.facebook.com/AcnoaAnocalnfos)

 [acnoaanoca](https://www.instagram.com/acnoaanoca)



ACNOA - ANOCA

